

Information zur Flüchtlingsunterbringung im Bühl in Schlebusch

Liebe Eltern,

wie Sie wahrscheinlich aus der Presse wissen und in den vergangenen Wochen aus eigener Anschauung rückschließen konnten, steht die Unterbringung von Flüchtlingen in der Containeranlage im Bühl, d.h. in unmittelbarer Nachbarschaft des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums in den nächsten Tagen bevor.

Es werden ca. 90 Personen aufgenommen. Dabei soll es sich nach Auskunft der städtischen Betreuer um Einzelpersonen und Familien handeln. Es sind Zweierzimmer mit Gemeinschaftsräumlichkeiten sowie familienanaloge Einheiten vorhanden.

Der zum Sportplatz ausgerichtete Innenhof sieht Spielmöglichkeiten für Kinder vor.

Schulpflichtige Kinder und Jugendliche werden zunächst in den umliegenden Grundschulen bzw. in den internationalen Vorbereitungsklassen an der Lise-Meitner-Schule und am Werner-Heisenberg-Gymnasium aufgenommen.

Eine Ansprechperson ist rund um die Uhr vor Ort. Eine ‚Herbergsmutter‘ steht zur Betreuung bereit.

An unserer Schule hat sich bereits im vergangenen Schuljahr eine Sozial-AG „Freiherr in Action“ gebildet, in der sich Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Jahrgangsstufen unter Begleitung von Frau Mönning und Herrn Hermanns sehr engagiert auf die Ankunft der Flüchtlinge vorbereitet haben.

Die Ausstellung in unserem Foyer zu Syrien haben Sie sicher gesehen.

Die von Ihnen gespendete Kleidung und Fahrräder füllen unsere Keller und warten auf Verteilung.

Geplant sind Willkommensaktionen wie Kaffee und Kuchen und Einladungen zu gemeinsamen Freizeitaktivitäten.

Die Gruppe „Freiherr-in Action“ wird sich flexibel auf den Bedarf und die Nachfrage einstellen und dies auch mit den Schülern der Gesamtschule Schlebusch abstimmen.

Damit aus „gut gemeint“ auch „gut gemacht“ wird, müssen alle geplanten Aktionen mit der Schulleitung abgesprochen werden.

G-B 17.09.2015